



COMUNICADO SOBRE MIGUEL URIBE TURBAY

Bogotá, 11 de agosto de 2025

Desde la Fundación por la defensa de las libertades empresariales e individuales (FundeleiCOL), repudiamos categóricamente el asesinato del doctor Miguel Uribe Turbay. Nos solidarizamos con toda su familia en estos momentos de dolor y expresamos nuestras más sentidas condolencias.

Miguel Uribe Turbay era un candidato presidencial, era el jefe de la oposición, era el Senador de la República que obtuvo más votos, pero era, ante todo, un padre de familia, un esposo, un hijo, un miembro de familia y una víctima, que no merecía ser objeto de ningún tipo de violencia política.

Como defensores de las libertades individuales hacemos un llamado al Gobierno Nacional a garantizar los derechos de todos los ciudadanos y a otorgar toda la seguridad a los candidatos presidenciales independientemente de su color o tinte político. No podemos volver a las épocas oscuras de la patria.

Las libertades individuales, en especial la libertad de pensamiento, de opinión, del ejercicio político no pueden ser menoscabadas y deben ser garantizadas por el Estado. La violencia en cualquiera de sus formas es inaceptable y este terrible crimen no debe quedar en la impunidad.

Desde FundeleiCOL exigimos justicia y rechazamos de forma vehemente la violencia que está viviendo el país.